



EL CLAN SOTO DE BARRANCAS, UNA DESGRACIA PARA SU GENTE

Es un clan Soto de Barrancas, La Guajira es uno de los nuevos performances de corrupción en un municipio agobiado por la pobreza, el hambre, el desempleo y la corrupción. A continuación, les contare en detalle los de contratos siniestrados y sus respectivos testaferros.

La líder del Clan es María Cristina “Tina” Soto, fue representante por el partido conservador, prima del ex alcalde José Soto Berardinelli, de los primeros en derrochar regalías. Tina acaba de ser acusada por la corte suprema de Justicia por corrupción al sufragante, fraude procesal y falsedad de documento privado. (Ver informe especial del diario El tiempo <https://www.eltiempo.com/justicia/cortes/corte-su->

[prema-acuso-a-maria-cristina-soto-exrepresentante-a-la-camara-por-la-guajira-3334603](https://www.eltiempo.com/justicia/cortes/corte-su-prema-acuso-a-maria-cristina-soto-exrepresentante-a-la-camara-por-la-guajira-3334603))

La ex representante queriendo prolongar su zaga le heredó la curul a su hijo Juan Loreto Gómez, que ha estado involucrado en transporte de municiones ilegales en carros de la UNP (Ver informe de la W Radio <https://www.wradio.com.co/2023/03/10/el-millonario-contrato-que-firmo-capturado-con-municiones-en-carro-de-congresista/>), compra de votos y como si fuera poco, se vinculó al cartel de los Carrotanques junto a Olmedo López, (Ver informe especial de la W Radio https://youtu.be/DheAVcS-juwE?si=x9-3q37xHv7KFd_Q)

¿LOS RECURSOS DE LA UNGRD ESTÁN A LA MERCED DE LOS POLÍTICOS DE LA GUAJIRA?



Con esa estructura montaron a Iván Mauricio Soto, alcalde de Barrancas hasta el 2023, manejó gran parte de un presupuesto de 600.000 millones que va hasta 2024. Aquí van unas perlas del “papá de los alcaldes” cómo lo nombre su concuñado Silvestre Dangond en los conciertos: Un contrato de renovación urbanística por 24.000 millones para la remodelación parques y andenes de la avenida principal que está abandonado y desfinanciado; un contrato de renovación urbanística por valor de \$17'000 millones donde pretendían la construcción de zonas peatonales en diferentes barrios periféricos con familias en estado vulnerabilidad, este también está abandonado y desfinanciado; un contrato para la remodelación de la plaza principal del municipio por un valor de \$8'800 millones, también abandonado y desfinanciado; esto es una hijuputada en un municipio que no tiene agua permanente en sus casas.

Aquí el interventor Juan José Madiedo, primo y chofer de Juan Loreto que fue capturado con municiones ilegales en la camioneta de la UNP y al cual le consiguieron detención domiciliaria para que siguiera firmando las respectivas actas de interventoría que representa legalmente.

Pero sigamos con el rosario de obras, también hubo espacio para el derroche en casas de interés social que no se hicieron, en este proyecto se había planeado 200 soluciones de vivienda con recurso de regalías, la obra está tirada, en serio no hay derecho a tanta vagabundería y que se sigan invirtiendo la plata de la gente en cemento para robarse todo como siempre en La Guajira, en plazas, parques y andenes.



Iván Mauricio antes de irse para raspar la olla contrató charlas a los wayuu por más de 5.000 millones de pesos, lo hicieron a través del cuestionado Fondo Mixto Sierra Nevada, la fami empresa del alcalde de La Paz Cesar Martín Zuleta y que ha ejecutado directamente más de medio billón de pesos, denunciado por W Radio. (Ver informe <https://youtu.be/860-XXFhASo?si=uh-qYEKTPiP2Gpho5>)

El contratista estrella de Iván Mauricio Soto es Darío José Peinado que también montó un carrusel de la contratación en Valledupar como lo

denuncian El Periódico, medio digital del César. Todos los contratos de Barrancas se hacen en una oficina secreta en Valledupar. Estas personas hacen parte del clan y que de la noche a la mañana se hicieron ricos: Liza Liñán, Eduardo Andrés Molina García, concuñado de Diego Gómez, hijo de Tina Soto. De la línea del ex alcalde Juan Carlos León está Luz Maira Daza Ballesteros esposa de Juanqui Gómez.

Hay que hacerle un reconocimiento a La veeduría ciudadana legalmente constituida llamada **“VIGIA MUNICIPAL”** que denunció disciplinaria, fiscal y penalmente estas actuaciones. ¿Y saben por qué se da todo esto en La Guajira? porque la gente vota a sabiendas que van a robar, y para colmo hay una crisis en las autoridades de control como lo aseguró la Corte Constitucional.



**JACOBO
SOLANO**

 [jacobosolanoc](https://www.jacobosolanoc.com)